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Studienarbeit aus dem Jahr 2003 im Fachbereich BWL - Personal und Organisation, Note: 1.7, Hamburger
Fern-Hochschule (-), 9 Quellen im Literaturverzeichnis, Sprache: Deutsch, Abstract: Eines der wesentlichen
Ziele der Unternehmen ist es, durch den optimalen Einsatz der Leistungsvoraussetzungen der Mitarbeiter
eine hohe Produktivität bei guter Qualität zu erreichen. Für den wirtschaftlichen Erfolg von Unternehmen ist
die geeignete Auswahl zur Verfügung stehender Motivationsinstrumente von großer Bedeutung. In
internationalen Unternehmen gestaltet sich die geeignete Auswahl der Motivationsinstrumente schwieriger
als in national agierenden Unternehmen. Während es in Praxis und Wissenschaft schon seit geraumer Zeit
zum akzeptierten Wissensbestand gehört, daß kulturelle Unterschiede im Rahmen der
Auslandsmarktbearbeitung umfassend analysiert werden müssen, werden Vorstellungen von
kulturspezifischen Führungsverhalten und Motivationsmustern in weitaus geringerem Maße berücksichtigt.
So ist es für die Führungskräfte meistens einfacher von den eigenkulturellen Bedingungen auszugehen und
diese dann auf fremde Kulturen zu übertragen. Ziel dieser Arbeit ist es, die verfügbaren Motivationstheorien
und –instrumente darzustellen und besondere Probleme und Ansätze im internationalen Kontext zu
untersuchen. Im zweiten Kapitel werden zunächst die begrifflichen Grundlagen charakterisiert. Anschließend
werden im dritten Kapitel die wichtigsten Motivationstheorien skizziert. Im vierten Kapitel folgt das Beispiel
der Motivation an Hand einer reellen Person. Im fünften Kapi-tel werden die unterschiedlichen Maßnahmen
zur Erhöhung der Motivation untersucht. Das sechste Kapitel beendet die Arbeit mit einer Zusammenfassung
der wesentlichen Ergebnisse.
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From reader reviews:

Ashley Paul:

Often the book Die Theorie der Arbeitsmotivation und ihre Bezüge zur betrieblichen Praxis (German
Edition) will bring that you the new experience of reading any book. The author style to describe the idea is
very unique. Should you try to find new book to read, this book very suitable to you. The book Die Theorie
der Arbeitsmotivation und ihre Bezüge zur betrieblichen Praxis (German Edition) is much recommended to
you to study. You can also get the e-book in the official web site, so you can quickly to read the book.

Valerie Garrison:

Reading a book to get new life style in this yr; every people loves to examine a book. When you examine a
book you can get a large amount of benefit. When you read ebooks, you can improve your knowledge, due to
the fact book has a lot of information upon it. The information that you will get depend on what sorts of book
that you have read. In order to get information about your study, you can read education books, but if you act
like you want to entertain yourself you are able to a fiction books, this sort of us novel, comics, as well as
soon. The Die Theorie der Arbeitsmotivation und ihre Bezüge zur betrieblichen Praxis (German Edition) will
give you new experience in studying a book.

Robert Russo:

A lot of book has printed but it is different. You can get it by web on social media. You can choose the very
best book for you, science, witty, novel, or whatever by means of searching from it. It is called of book Die
Theorie der Arbeitsmotivation und ihre Bezüge zur betrieblichen Praxis (German Edition). You can
contribute your knowledge by it. Without making the printed book, it could add your knowledge and make
you actually happier to read. It is most essential that, you must aware about publication. It can bring you
from one destination for a other place.

Alma Driver:

Some individuals said that they feel uninterested when they reading a book. They are directly felt the idea
when they get a half regions of the book. You can choose typically the book Die Theorie der
Arbeitsmotivation und ihre Bezüge zur betrieblichen Praxis (German Edition) to make your reading is
interesting. Your own skill of reading skill is developing when you just like reading. Try to choose simple
book to make you enjoy to read it and mingle the feeling about book and reading through especially. It is to
be very first opinion for you to like to open up a book and examine it. Beside that the e-book Die Theorie der
Arbeitsmotivation und ihre Bezüge zur betrieblichen Praxis (German Edition) can to be your friend when
you're really feel alone and confuse with what must you're doing of the time.
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